

La Fundación Paurides cuenta con Màxim Huerta y Nacho Ares para su 2º ciclo de conferencias Otoño Cultural

05/10/2015



Personalidades de relevancia nacional darán estas conferencias | Jesús Cruces

La Fundación Paurides de Elda organiza la segunda edición del ciclo de conferencias que han denominado Otoño Cultural, que se desarrollarán en los meses de octubre a diciembre, con la colaboración de Caixapetrer. El director de la Fundación Paurides, Emilio Maestre, ha comentado que se trata de una serie de conferencias impartidas por personas de calado nacional para que resulten más atractivas y atraigan al público, para lo cual han diseñado un programa variado que esperan tenga gran difusión.

Caixapetrer colabora con la Fundación Paurides desde el

pasado año en esta actividad que resultó un éxito de público, por lo que "este año hemos planteado realizar un nuevo ciclo, con tres conferencias de interés, en horario a las 20 horas".

Las charlas comenzarán el jueves 15 de octubre a cargo del director y presentador del programa radiofónico *Ser Historia* y colaborador del programa de televisión *Cuarto Milenio*, Nacho Ares, quien hablará de su obra *El sueño de los faraones*. Nacho Ares trata de una forma muy personal aspectos de la historia, lo que hace a sus intervenciones sumamente interesantes.

El jueves 12 de noviembre será el profesor de la Universidad Politécnica de Madrid, Fernando Blasco, interesado a su vez en las matemáticas creativas, quien hablará de su libro *Tu hijo puede ser un genio de las mates* y lo hará mediante juegos con los que consigue motivar a los jóvenes y también a los adultos en la ciencia de las Matemáticas.

Pero sin duda uno de los personajes más mediáticos de estas conferencias será el periodista Maxim Huerta, cuya intervención tendrá lugar el día 3 de diciembre. Su conferencia estará centrada en la presentación de su último libro *No me dejes*. Màxim Huerta es conocido por su intervención en el programa televisivo de Ana Rosa Quintana, además ha recibido el Premio Primavera de Novela con *La noche soñada*.

La edil de Cultura, Belén Alvarado, ha señalado que efectivamente el programa que han presentado cuenta con personajes de relevancia mediática y que el

Ayuntamiento está dispuesto a colaborar con este tipo de iniciativas, al tiempo que ha invitado a los ciudadanos a que aprovechen la ocasión para asistir a estas conferencias.

